

La Syrie renforce une base aérienne avec l'appui de la Russie



Damas, 13 avril (RHC)- La Syrie a renforcé, avec l'appui de la Russie, la défense antiaérienne d'Al Dumar, à l'est de Damas pour prévenir n'importe quelle attaque.

Des sources militaires ont fait savoir que cette base aérienne, en raison de sa proximité de la capitale syrienne a une grande importance stratégique pour appuyer les actions terrestres dans les régions de Ghoutta Orientale, de Douma et de Qabum contre les attaques continues des groupes terroristes.

La base aérienne est le quartier de la 67e escadre de chasseurs-bombardiers Sukhoï Su ainsi que de batteries de missiles antiaériens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126956-la-syrie-renforce-une-base-aerienne-avec-lappui-de-la-russie>



Radio Habana Cuba